
4 Pièces

127 m²

Réf. MZICC4802

2 100 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez cet appartement situé dans le quartier  résidentiel  d'Oxford,

au sein d'une résidence sécurisée et gardiennée. Profitez d'un cadre de

vie exceptionnel,  agrémenté d'un parc, d'une piscine et d'un court  de

tennis  pour  vos  moments  de  loisirs.  Ce  bien  lumineux  et  traversant

bénéficie  d'un  vaste  séjour,  ouvert  sur  une  cuisine  moderne,  le  tout

prolongé  par  une  terrasse  orientée  Sud-Ouest.  Une  vue  mer

panoramique  s'étendant  des  Îles  de  Lérins  jusqu'à  l'Estérel.

L'appartement  comprend  trois  chambres  en  suite,  offrant  confort  et

intimité à ses occupants. De plus, de nombreux rangements sont à ...

Discover this apartment located in the residential area of Oxford, within a secure and

guarded  residence.  Enjoy  an  exceptional  living  environment,  embellished  with  a

park, a swimming pool and a tennis court for your leisure moments.This bright and

crossing  property  enjoys  a  large  living  room,  open  to  a  modern  kitchen,  all

extended by a terrace facing South-West. A panoramic sea view extending from the

Lérins  Islands  to  the  Esterel.The  apartment  includes  three  en  suite  bedrooms,

offering comfort and privacy to its occupants. In addition, many storage spaces are

at your disposal to optimize ...
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